
2021年度 第 4回運営委員会議事録 

 

■ 日  時  ： 2021年 9月 27日（月） 14：00～15：45 

■ 場  所  ： サプリ村野 環境保全研修室 

■ 出席者  ： 伊丹、市山、大倉（枚方市）、阪口、末岡、丸井、宮村、 

        オブザーバー  柳谷、事務局 

■ 欠席者  ： 豊高、 

■ 議  長  ： 末岡、      ■議事録作成 ： 事務局 

■ 配布資料：  

   ・コロナ感染状況の報告（環境政策室 ・事務局） 

・環境教育部会 8月度定例会報告 

・スタンプラリーチラシ 

 

１．報告事項  

  ①事務局報告 

    今回の事務局コロナ感染の経緯については協議事項のところで説明する     

   

②プロジェクトチーム・部会報告 

   ◆地球温暖化防止対策推進チーム報告 

      明後日、ミーティングを開催するが、現在「今後に向けた環境の取り組みについて」ということ

で、市民レベルでできる ・省エネ家電への切り替え ・ごみの削減 ・ごみの分別等に関

する具体的な情報提供について話し合い ① 情報提供ツールとして望ましいものは何か 

      ②提供すべき内容をどのような形にすればいいか について検討している。 

 

   ◆環境教育部会 

     ・9 月 11 日に開催予定していた「くらわんか塾」の講座は、10 月後半に延期する予定。 

     ・9 月 24 日 東香里小学校で出前授業を行った。 学校からの要望に応え、SDGｓについての学習

も盛り込んだ。先方のニーズに応えていくことも重要だと感じた。 

     ・コロナ感染が落ち着いてきた段階で、学校へ出前授業紹介のための訪問を再開したい。 

 

   ◆公共交通部会 

  ・10 月１日～１月 10 日の期間、バス！のってスタンプラリーを開催するので、皆さんぜひご参加く

ださい。 

 

◆自然エネルギー部会 

     ・９月９日に予定していた、環境ティールームと共催の「ピコ水力発電デモンストレーション」は、

11 月のティールームで行う予定。 

・11 月に、エネルギー基本計画の勉強会を予定している。 



   ◆まちづくり部会 

     特になし 

 

 ２．協議事項 

   ① 事務局コロナ感染について 

・事務局コロナ感染により環境情報コーナー閉鎖に至った経緯報告（別紙参照） 

   ・今回の反省をふまえ、今後の対策を協議 

＜主な反省点＞ 

 ・枚方市への連絡のタイミングが遅かった。 

 ・業務よりもコロナ感染を広げない事を優先させるべきであった。 

 ・理事長や運営委員の一部の方は事態を知らなかった。 

 ・情報が交錯し、対外的に正しい対処ができなかった。 

 ・事務所を閉める際、何をどうしていいのか混乱した。 

 

＜今後の対策＞ 

様々な意見が出され、下記の通り対策を講じることとなった。 

① 感染症が発生した場合、業務に支障が出ても出勤しない等、感染を広げないことを第

一義とする。 

        ② ①の感染症以外に事象で、業務に支障が出る事態が生じた場合に備え、緊急マニュア

ルを作成する 

➡ 以下緊急マニュアルに盛り込むべき内容 

＜連絡態勢の確立＞ 

・運営委員会ＭＬの復活および名簿の作成 

・先ずは枚方市環境政策室に連絡。併せて、運営委員に速やかに連絡する。 

        ※運営委員長が指揮をとれない場合、他の運営委員で相談し対応する。 

＜事務内容の明確化＞ 

・情報コーナーについては、枚方市環境政策室と相談 

・ネットワーク会議業務と情報コーナー業務の連動は固定しない。 

・事務局員不在の場合に備え、業務内容を整理し、事務局員以外が対処できる

状況を作っておく             

      ・事態発生時に連絡の必要な事柄等については、運営委員の MLで共有 

 

② 理事会について 

理事会 11 月 8 日（月）10：30~12：00 環境保全研修室 

 

 

次回運営委員会 ・・・10月 26日（火） 14：00~16：00 


